



島工だより

2018年

10月の
トピックス

長崎県立島原工業高等学校
〒855-0078 島原市本光寺町 4353
TEL0957-62-2768 FAX0957-63-2215
教頭 永原一也

毎号天気の話から入って恐縮ですが、10月に台風がやってくるという状況で学校行事にも大きな影響が出てしまいました。例年通りとはいかない中で、ありとあらゆる事態を「想定する」のは難しいことですが、常に「もしも」の気持ちで物事を見ることで、突然の場面でも対応できるのではないかと思っています。

3年生は、就職希望の生徒は就くべき企業が決定し、進学希望の生徒は長い戦いに入りました。悔いのないようしっかりと取り組んで、夢を現実にしてください。

第53回 体育祭

9月27日(木)の結団式から体育祭に向けた準備がスタートしました。集団演技や各科の応援練習など本番へと熱が高まっていましたが、6日(土)に台風が接近したため、体育祭を延期することとなりました。体育の日の8日(月)の午後、午前中の練習を終えた各部活動の生徒たちの協力によってグラウンドの準備が完了し、各科のデコレーションもテニスコート横に設置し、何とか9日の本番を迎えることができました。

9日(火)、快晴の中「第53回体育祭」を開催しました。平日にもかかわらず約300名の来賓・保護者の皆様に来校していただき、生徒もそれに応えるように熱い戦いを繰り広げました。各科の堂々とした入場行進、力強さと躍動感を兼ね備えた集団演技。各科の個性を最大限に表現した応援合戦、熱い思いを表現したデコレーションなど島工らしい体育祭となりました。大きなかがもなく無事に閉会式を迎えましたが、生徒たちは全力を出し切ったという笑顔にあふれています。本当に生徒の皆さんお疲れさまでした。

体育祭の結果は以下のとおりです。

<総合優勝> 機械システム科

<部門優勝> 行進の部：機械システム科 、デコレーションの部：建築技術科 、応援の部：機械システム科



2年 職場見学会

11日(木)機械システム科が、17日(水)電気電子科と建築技術科が、職場見学会を実施しました。機械システム科は本多産業株式会社と長崎県金属工業組合を、電気電子科は三菱電機株式会社と東芝三菱電機産業システム株式会社を、建築技術科は永田鉄工株式会社と星野建設株式会社を、それぞれ訪問させていただきました。自分の学習している学科に直結する企業だったためか、真剣に仕事内容や職場の雰囲気を知ろうしていました。

11月には2年生のインターンシップが行われます。多くの体験をして、自分に合う進路を見つけてください。



人生の達人セミナー

16日(火)午後、「心に響く人生の達人セミナー」を開催しました。このセミナーは、長崎県にゆかりのある方に講演していただくことで、生徒の人生観や倫理観、職業観を育てることを目的とした県教育委員会が主催する事業です。本年度は、南島原市出身の福田 学 様に埼玉県からお越しいただき、「一業一社・ナンバーワンよりオンリーワン」と題して、挑戦することや信用・信頼することの大切さについてお話をいただきました。特殊な印刷技術を開発し、80歳を超えてさらに新しく難しい分野にチャレンジされている姿は、生徒たちに十分刺激になったと思います。ご講演、大変ありがとうございました。

自動車学校保護者説明会

12日(金)、3年生の保護者を対象とした自動車学校入校に係る説明会を実施しました。卒業後すぐに勤務地に赴く生徒も多いため、11月から自動車学校に入校するための概要や許可基準を説明いたしました。ただし、学業優先ですので、成績不振の場合は自動車学校に通学できないことがあります。心して高校生活を送ってください。

公開授業

15日(月)から19日(金)まで、公開授業の期間を設けました。時間を作つて来校された保護者の方や、中学校の校長先生も授業を見学に来られました。次の公開授業週間は次年度となります。保護者の方で授業を見学したいという場合は遠慮なくご来校ください。

高校駅伝および九州溶接大会 選手壮行式

21日(金)、長崎県高等学校総合体育大会駅伝競走大会および九州地区高校生溶接技術競技会の出場者の壮行式を行いました。駅伝は11月2日(金)に雲仙・小浜マラソンコースで、溶接競技会は11月4日(日)に長崎高技専で開催されます。両競技とも、全力を尽くしてほしいと思います。



スクールコンサート

22日(火)午後、長崎県教職員互助組合主催のスクールコンサートを実施しました。このコンサートは、豊かな心や感性・創造性をはぐくむため、県内小中高校を巡回して行われ、本年度は島原地区の高校が開催対象になりました。



当日は、長崎OMURA室内合奏団に出演いただき、クラシックから民謡・本校校歌と幅広く演奏していただきました。今の生徒たちはクラシックを聞く機会が少ないのでどのような反応をするのかと気になっていましたが、ほとんどの生徒が生の演奏に引き込まれていました。生徒による楽器体験もあり、楽しいコンサートになりました。

【11月の行事予定】

3日(土)_オープنسクール	6日(火)_主権者教育	27日(火)_マラソン大会
3日(土)_工業展①(午後)	7日(水)_服装検査	27日(火)_学習指導保護者会
4日(日)_工業展②	13日(火)_生徒会長選挙	29日(木)~12/4(火)_期末考査
5日(月)_代休	19日(月)~21日(水)_2年生インターンシップ	

※11月3日(土)4日(日)は、第20回 工業展を開催します。「魅せろ島工の底力！羽ばたけ未来の技術者」をテーマに、工業科の公開実習や展示、文化部やクラスの展示、ステージ発表、食物バザーと、さまざまな催しを用意しています。ぜひ、ご来校ください。